
 １年生 清本 杏樹さん 

「バイト先で口の中のことを聞かれることが多いで

す。でもまだ答えられないことが多くて、１月から実

習もはじまり患者さんに聞かれたらちゃんと答えられ

るように勉強を頑張っていきたいと思います」 

 ２年生 増田 梨央 さん 

「もうすぐ中期試験が始まります。１年生の時はあま

り成績が良くありませんでした。２年生になり前期試

験は１年生より頑張りました。今回の中期試験は定期

試験としては最後の試験になるので、１番いい成績を

取れるように頑張ろうと思います」 

 １2月9日(木)、徳育集会を行いました。３名の学生のスピーチの後、学校長よりお話があ

りました。 

  

 ３年生 郷司 真美 さん 

「国家試験合格率90％という数字を甘くみていまし

た。１年生の時から合格率90％だし大丈夫とどこか

で思っていて気を抜いていたと思います。現在、過去

問を解いていて不安と焦りしかないです。ほかの問題

集も探してはいましたが、過去問をしっかり理解して

いく方がいいと思いました。あと３か月、１日１日を

大切にして頑張っていこうと思います」 

 

 

 学校長より 

「12月、今年ももう終わりに近づいています。後藤

学園は毎年キーワードを決めています。今年のキー

ワードは『激励』です。それぞれ年齢や立場が違いま

すが、自分や相手を励まし、激励し、みんなで元気に

なるということです。激励のポイントを１つ。人それ

ぞれ考え方が違い感覚も違います。まず先に注意する

のではなく、褒めて感謝の気持ちを伝えましょう。そ

の後でどうしてほしかったなどを一言だけ言うともっ

とコミュニケーションがとれて円滑に物事が進みます

よ」 


